

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penjelasan mengenai “Metode Pendidikan Islam Dalam Kitab Adabul ‘Alim Wal Muta’allim Karya KH. Hasyim Asy’ari” kemudian bisa disimpulkan dibawah ini:

1. Metode pendidikan islam menurut KH. Hasyim Asy’ari pada kitab Adabul ‘Alim Wal Muta’allim adalah cara yang digunakan dalam mempermudah pendidik untuk mencapai tujuan pendidikan islam. Memakai sejumlah jenis metode yang disesuaikan terhadap kondisi siswa, pendidik juga materi yang diberikan. KH. Hasyim Asy’ari mengidentifikasi metode pendidikan islam menjadi 5 metode diantaranya metode hafalan, ceramah, diskusi, Tanya jawab serta metode Tahdzib wa targhib.
2. Metode pendidikan islam yang digagas oleh KH. Hasyim Asy’ari dalam kitab Adabul ‘Alim Wal Muta’allim masih relevan untuk diterapkan dalam proses saat ini terutama di Indonesia masing-masing metode memiliki kelebihan dan kekurangan. Dalam penerapan metode pendidikan islam perlu adanya mengacu pada tujuan, kriteria pemilihan, urgensi dari metode pendidikan islam, dan prinsip-prinsip dari metode pendidikan islam serta melihat keadaan peserta didik, pendidik dan materi yang akan diberikan sehingga metode yang dipakai akan menjadi sinkron dan menjadikan proses pembelajaran berlangsung dengan baik dan maksimal.

B. Saran-saran

1. Bagi pendidik (guru)

Dengan mengetahui metode pendidikan islam yang digagas oleh KH. Hasyim Asy’ari pada Kitab Adabul ‘Alim Wal Muta’allim. Pendidik akan dapat menyampaikan materi dengan baik yang didukung oleh metode pendidikan yang sesuai terhadap situasi serta kondisi peserta didik alhasil tujuan pembelajaran bisa terwujud serta harus betul-betul ikhlas membagikan ilmunya untuk peserta didik.

2. Bagi peserta didik (murid)

Dengan mengetahui konsep metode pendidikan islam yang digagas oleh KH. Hasyim Asy'ari pada kitab adabul 'alim wal muta'allim sudah menuliskan petunjuk untuk seorang pendidik dan peserta didik. Dengan adanya kitab itu bisa digunakan panduan peserta didik bagaimana peran peserta didik dalam menuntut ilmu Allah alhasil memperoleh ilmu yang bermanfaat.

